

Afirma presidente irlandés que la paz en Colombia merece el respaldo del mundo



Bogotá, 14 feb (RHC) El presidente irlandés, Michael Daniel Higgins, afirmó que el proceso de paz en Colombia merece el respaldo del mundo, tras un encuentro con su homólogo Juan Manuel Santos en Bogotá.

Higgins también ofreció su apoyo al gobierno colombiano para impulsar el actual período de posconflicto con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo.

Al respecto, aseguró que su país ayudará en la fase de implementación de todo lo consensuado en proyectos para el desarrollo agrícola.

Durante su visita a la nación sudamericana, el jefe de Estado irlandés recorrió una zona veredal de transición donde ocurrirá el desarme de miembros de esa guerrilla.

Por su parte, el presidente del Congreso colombiano, Mauricio Lizcano, confirmó que los menores de edad saldrán de las filas de las insurgentes FARC-EP, en proceso de desmovilización, antes del 1 de abril.

Tras una reunión con dirigentes de esa guerrilla, la mayor del país, el senador por el gobernante Partido Social de Unidad Nacional comentó que tal paso ocurrirá cuando estén habilitados los 10 sitios de acogida previstos, precisaron noticieros locales.

Nos parece un protocolo muy serio, esperamos que honren ese compromiso; las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) cumplieron con el ingreso a las zonas transitorias donde deberán desarmarse, insistió Lizcano citado por el portal digital El Espectador.

El pasado 24 de noviembre el presidente Juan Manuel Santos y el líder de dicha organización, Timoleón Jiménez, firmaron el acuerdo definitivo con el que se comprometieron a terminar el largo conflicto entre ambas partes.

Tal documento incluye disposiciones como el cese el fuego bilateral y de hostilidades.

Pero el pacto para la salida gradual de los niños y adolescentes de ese movimiento fue divulgado en mayo de 2016 y abarca medidas adicionales como un programa de atención integral para ellos, con apoyo psicosocial, opciones educativas y de asistencia médica.

Queremos que los que abandonen las FARC-EP tengan garantías plenas en todos los ámbitos, pero nos preocupa también la situación general de la niñez en Colombia, enfatizó el comandante de esa guerrilla Iván Márquez.

Es preocupante -añadió- que pequeños colombianos mueran de hambre en el departamento de La Guajira, que vivan en la pobreza, en las calles, que tengan que trabajar y no puedan estudiar.

Más de seis mil integrantes de las FARC-EP llegaron a los puntos y zonas de transición con el fin de abandonar las armas y preparar su reincorporación a la vida civil.

Los primeros que saldrán de esos escenarios (26 en total) serán los menores de 18 años de edad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/121621-afirma-presidente-irlandes-que-la-paz-en-colombia-merece-el-respaldo-del-mundo>



Radio Habana Cuba